

# ADVENT

Auch in diesem Jahr fanden wöchentlich, immer freitags in der ersten Einheit, kleine Adventfeiern statt. Die Schülerinnen und Schüler versammelten sich in der Aula um den Adventkranz, sangen Adventlieder, trugen Texte vor und lauschten den weihnachtlichen Geschichten, die von Frau Hetzmannseder, der Organisatorin dieser Feiern, vorgetragen wurden. Die Kinder genossen diese besondere Atmosphäre sehr. Jedes Mal war es bei diesen Feiern mucksmäuschenstill. Fast nur das zarte Knistern des Kerzenlichts war zu hören.



Natürlich gab es auch in jeder Klasse einen selbstgestalteten Adventkalender, dessen „Türchen“ jeden Tag von einem anderen Kind geöffnet werden durften.

In der zweiten Adventwoche wurde außerdem unser Adventfenster im Werkraum der Schule beleuchtet. Die Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Schulstufe haben viel Zeit und Mühe investiert, um ein schönes Adventfenster zu gestalten. Ein Nikolaus, 2 Adventkerzen sowie ein Tannenbaum wurden mit Acrylfarben gemalt, goldene Pfeifenputzersterne wurden gebogen und weiße Wolken mit Schneeflocken gebastelt, um ihren Platz am Fenster zu finden. Jeden Abend wurde das Fenster mit 2 Lämpchen beleuchtet und zauberte ein stimmungsvolles Bild in die Dämmerung von St. Stefan.

Am Freitag vor den Ferien fanden außerdem die traditionelle Weihnachtsmesse in der Kirche, sowie die schulinterne Weihnachtsfeier in der Aula statt. Frau Hetzmannseder gestaltete den feierlichen Rahmen dafür und die Kinder trugen voller Vorfreude auf das Christkind begeistert Fürbitten, Texte und Lieder vor. Besondere musikalische Schmankerl lieferten uns bei der Weihnachtsfeier: Xaver, Emilia und Niklas auf der Steirischen, Mila und Marina auf der Geige, Elias, Emil, Clemens und Jan auf der Trommel sowie Elisa auf der Blockflöte.

Wir wünschen allen Schulkindern und Eltern ein wunderschönes, friedliches Weihnachtsfest, angenehme Feiertage und viel Glück, Gesundheit und Erfolg im neuen Jahr.